

Le lion et les mouches

Par une chaude journée, des mouches volaient dans la savane. Tout a coup, elles croisent un lion. Elles décident d'aller lui parler.

« Bonjour monsieur le lion.

- Bonjour les mouches. Que faites vous par là ?

- Nous sommes venu pour vous proposer un défi !

- Quoi ? Un défi ? Je n'ai pas besoin de défi. Moi, j'ai déjà tout gagné. C'est pour cela que je suis le roi de la savane !

- Mais mon grand roi, il faudrait bien qu'il y est quelqu'un pour vous remplacer quand vous allez mourir. Et donc repassons au défi.

Le concept sera que comme vous êtes le plus méritant, vous direz à vos gardes de s'occuper de nous et le plus méritant d'entre nous gagnera. Cela vous va ?

-Bien sûr que ça me va ? Gardes ? »

Le lion appelle ses garde et ils se les partagent.

« Puis-je avoir un verre d'eau, s' il vous plaît ?

Puis-je avoir de la viande ! Dépêchez vous, » dit-il.

Mais les gardes ne l'écoutent pas alors que pour les mouches, ils les ont écoutées.

Le jour de la proclamation des résultats, le lion s'impatiente et se bien rend compte que les gardes ne l'écoutent toujours pas. Les mouches ont bel et bien gagné et prennent la place du lion.

Et c'est bien pour cela que l'on n'a que ce que l'on mérite.